



シリーズ

芸備線は今・・・

Vol.5

市民生活課市民生活係 ☎ 0824-73-1154

10月23日 芸備線全線復旧！

全線復旧

平成30年7月豪雨で三篠川に架かる橋が流失し、不通となっていた区間の復旧工事の完了を受けて、10月23日(水)に芸備線の全線が復旧します。

昨年の豪雨災害から1年3カ月。この間、芸備線の早期復旧と復旧後の利用促進に関し、芸備線沿線の4市（庄原市・三次市・安芸高田市・広島市）の市長がJR西日本広島支社に要望書を提出するとともに、支社長と意見交換などを行っています。全線復旧の初日には、広島駅～備後庄原駅の区間で特別列車が運行されます。この特別列車は、10時に広島駅を出発し、11時56分に備後庄原駅へ到着。下りは17時26分に備後庄原を出発し、19時34分に広島駅へ到着します。

上りは10時5分に広島駅を出発し、11時56分に備後庄原駅へ到着。下りは17時26分に備後庄原を出発し、19時34分に広島駅へ到着します。三次駅での乗り換えが不要で、広島駅～備後庄原駅の区間を往復することができます。限られた時間での運行ですが、ご家族の帰省や旅行など、多くの皆さんの利用をお願いします。

市では、特別列車の到着に合わせ、備後庄原駅で全線復旧を祝うセレモニーを行います。また、当日々「しょうばら駅前フェスタ」も開催（10時～13時30分）されます。多くの皆さんで、特別列車を歓迎し、芸備線の全線復旧をお祝いしましょう。

芸備線沿線回遊ツアーアイ

本市を含む沿線4市で構成する芸備線対策協議会では、芸備線の全線復旧を祝うとともに、沿線地域の魅力を広くPRするため、芸備線の列車に乗つて沿線の観光地を回遊し、食や文化、自然な

今秋、快速・庄原ライナーが運行

現在、広島駅～三次駅の区間で運行されている快速・三次ライナーが、今秋の一部期間に限り、備後庄原駅まで延長運行されます。

快速・庄原ライナーとして、10月26日(土)～12月8日(日)の間の土曜・日曜・祝日（合計15日間）に、一日1往復で運行されます。

本年度は、11月下旬と3月の計2回の実施予定で、駅や列車内では、地域産品の提供、ツアーパートナーを歓迎する催しなど、沿線地域が一体となる「おもてなし」も行われます。

芸備線は、庄原市から広島市までを結ぶだけでなく、山陽と山陰、さらには岡山県を経由して関西圏までを結ぶ重要な交通機関です。

市内の芸備線利用者は、減少傾向で推移していますが、鉄道は、定時性・大量輸送という機能を有し、今も高校生の通学をはじめ、大切な移動手段として多くの皆さんを利用しています。

市は、市民の皆さんとともに歴史を刻み、歩んできた芸備線が、これからも親しまれ、あり続けるよう、取り組みを進めていきます。市民の皆さん、芸備線の列車に乗つて、芸備線を守りましょう！

